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第8回朝日村大博覧会（ボルシチまつり）
9月14日（土）

今年で3回目となるボルシチの提供をおこな
いました。夏の暑さが残る一日でしたが約
２００食の販売があり、朝日産ビーツが地域
に根づいてきたことを感じました。

朝日村カレー大作戦 10月19日（土）
昨年に引き続き地域貢献活動の一環とし
て、朝日村カレー大作戦への協力をしま
した。少し早いハロウィンを意識した
カレー＆飾りつけで来場者に楽しんでい

ただきました。

ボランティア作業 11月9日（土）
なかなか紅葉が進まない今年の秋でしたが、予定通
り作業の日は見事な落ち葉となっていました。約1
時間の作業でしたがみなさん手早く、軽トラックで
合計６杯分の落ち葉を片付けました。

商工会事業フォーカス①

あさひネイチャーフェス開催！ ８月１８日(日)

「子ども達主体のイベントを開催したい…。」と始

まった事業も３年目を迎えました。今年は山形村産

手打ち蕎麦を使った“流しそば”の体験を行いまし

た。準備等に悪戦苦闘しましたが参加者の歓声や笑

顔にひと安心しました。会場ではワークショップや

飲食の出店も賑わいを見せ、朝日太鼓や沖縄民謡の

演奏も大好評。子供だけではなく大人の方にも楽し

んでいただけた一日となりました。

研修旅行 １１月１４日(木)

東京“浅草・上野“へ行って来まし
た。浅草寺参拝・浅草界隈を自由散
策。その後、上野へ移動し国立科学
博物館を見学。アメ横で４種類の
“もんじゃ焼き”を堪能しました。

第８回朝日村大博覧会出店 ９月１４日(土)

『かき揚げそば』を販売！信州産そば粉100％の手打ち
蕎麦の上に野菜たっぷりのかき揚げをのせました。
当日、とても暑かった為、冷たい
お蕎麦に変更して販売しました。
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*** *** 商工会事業フォーカス②

山形村との合同税務研修会・交流会

１０月１１日(金)

研修会は相続に関する法改正をテーマに上條司法書士事

務所上條孝幸氏より講義をしていただきました。相続

税・相続登記のポイントを、確認を含め知ることができ

有意義な研修会となりました。研修会のあとは『きのこ

鍋』を囲み交流会を行いました。

親睦事業『新そば賞味会』 １１月２２日(金)
恒例となりました『真心亭』上條仁志さんの
手打ちそばをいただきました。
雨による影響も少しあったようですが、今年の
お蕎麦も大変美味しかったです。
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１位 ２位 ３位

清澤 努氏 植村茂生氏 日極寛秋氏

商工会事業フォーカス③

第８回朝日村大博覧会開催
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商工会事業フォーカス④

今年度の視察研修は日光山の見学に行って
まいりました。
バスで５時間、計画段階では「紅葉は見られ
ないかも」と聞いていましたが、秋も暑い日
が続き、木々の色付く時期が遅れたため、紅
葉はちょうど見ごろでした。昼食は日光の名
産品「ゆば」を頂きました。
日光東照宮では観光ガイドが軽快なトーク

で、施設内を案内してくれました。天気はよ
く気候は少し暑いくらいでした。 2日目は鬼怒川ライン下りを予定

していましたが、まさかの強風に
より欠航、予定を変更し吊り橋に
行きました。その後、宇都宮市に
移動し、宇都宮餃子を食べ帰路に
つきました。
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中小企業省力化補助金とは…
IoTやロボットなどの付加価値

額向上や生産性向上に効果的な汎
用製品を「製品カタログ」から選
択・導入することで、
中小企業等の付加価値や生産性の
向上、さらには賃上げにつなげる
ことを目的とした補助金です。
申請の流れ

補助金の理解 gBizID取得
カタログか

ら製品選定

販売事業者

の選定

販売事業者

と共同申請

申請を検討される場合はHPでご確認ください。

従業員を雇用し、労働保険の適用事業所であれば助成金が利用できます。

１．業務改善助成金
生産性向上のための設備投資（機械設備、コンサルティング導入や人材育成・教育

訓練）などを行い、事業所内最低賃金を一定数以上引き上げた会社が利用できます。

※今年度分は終了
〇対象となる会社
（1）事業場内最低賃金と地域別最低賃金の差額が５０円以内
（2）解雇、賃金引下げを行っていない

２．働き方改革推進支援助成金
労働時間の設定の改善を促進するため、生産性を高めながら労働時間の短縮に取り

組む会社が利用できます。※今年度分は終了
〇対象となる取組
（1）労務管理担当者に対する研修
（2）労働者に対する研修
（3）外部専門家によるコンサルティング
（4）就業規則作成
（5）人材確保に向けた取組み
（6）労務管理ソフトウェア、労務管理用機器、デジタル式運行記録計の導入・更新
（7）労働能率の増進に資する設備・機器等の導入・更新

（貨物自動車購入費用の一部補助の事例もあるそうです）

※いずれも事前申請後、承認されてからの実施が必要になります。すでに購入したものは対象外

申請には就業規則等が必須です。申請から承認されるまでにかなりの時間を要します。
利用を検討する場合は早めに社会保険労務士等に相談してください。
今年度の申請は終了しています。



DX（デジタルトランスフォーメーション）って言葉をよく聞き
ますが… DXなんて自分には関係ないし、そんなものに対応でき
ない。と感じてしまいますよね。

DXの意味は「データやデジタル技術の変革」だそうです。身近
でもDX化されています。例えば、お店に行ってDVDをレンタル、
お店に返却と行動していたものが、いつの間にかネットで検索、
その場で視聴するスタイルに変化しています。これによって、か
なり労力や費用が低減しました。
また、会計時のキャッシュレス決済も増えてきました。ポイン

トも貯まってお得、小銭を探す手間が省けるので、会計の支払い
が早くなったような気がします。ラインを使って出欠確認。これ
もDXですね。ひとりずつ電話で確認する作業が効率化されます。
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商工会もDXはかなり遅れていて、様々なIT

ソリューションをほとんど活用できていませ

ん。まずは第一歩！ということで、ラインビ

ジネスの登録をしてみました。「補助金の情
報」や「商工会事業」などをお知らせします
ので、ぜひお友達追加よろしくお願いします。

（ご迷惑にならない頻度でお知らせします）

長野県では、様々なＩＴソリューションの中からどれを使用す

れば業務効率化ができるかなどをまとめた「長野県デジタル化一
貫支援」サイトを１２月２０日に開設しました。
ぜひご覧になってみませんか？導入事例や補助金に関する情報、

業務効率にお勧めのソリューションの紹介などが閲覧できます。

HPはこちら https://nagano-digital-portal.jp/

https://nagano-digital-portal.jp/
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